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А может мы забыли, когда были Творцами породившего нас, как самого себя? Теперь мы
в пути, что бы вспомнить это.

  

Мы не были Творцами, потому что Адам был, уже рабом от рождения связанный
заповедью. Но после жертвы возможно стать свободным, как и говорит Господь,
перейдите ко мне, и я вас сделаю свободными, то есть Творцами. Все правильно мы в
пути, благодаря Спасителю, который и есть этот путь. Познающий его и желающий идти
этим путем возвращается к источнику из которого вышло все. А он и есть дающий всего
исходящее из него. А по поводу породившего себя, так это от нас познающих его. С
начало мы видим рождение его в низу, а когда подымаемся в причину, тогда видим, что
он был всегда, и нет никакого рождения. Всех Благ.
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